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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Schwiesaustraße soll in den nächsten Jahren der Zentralstandort des Bauhofes 
entstehen. Aktuell finden dort umfangreiche Sanierungsarbeiten statt.  
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Soll neben dem Zentralstandort Bauhof Magdeburg auch noch ein Lager des 
Museums mit einziehen? 
1.1. Wenn ja, welche Kosten entstehen für die Stadt Magdeburg?  

 
2. Wie ist der Rückbau im bestehenden Gebäudekomplex zustande gekommen?  

 
3. Welche Betonsanierungsmaßnahmen sind erfolgt?  

 
4. Gibt es Schadstoffbelastungen für Mitarbeiter*innen?  

 
5. Wie hoch sind die Umzugskosten (für den zentralen Bauhof)?  

 
6. Wird für den Bauhof ein Energieausweis angefertigt?  

 
 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 

 
Tim Rohne 
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
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